Díaz-Canel en la Patria, luego de participar en Cumbre ALBA-TCP



Foto: @PresidenciaCuba

La Habana, 15 (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de la República de Cuba, regresó esta madrugada a la Patria, luego de participar en la XXIV Cumbre ALBA-TCP, informó en su canal de Telegram Presidencia Cuba.

Fue recibido por el secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales Ojeda, el vicepresidente Salvador Valdés Mesa, y el secretario del Consejo de Ministros, Amado Ricardo Guerra.

La vigesimocuarta Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), sesionó este sábado en Caracas, Venezuela.



Foto: @PresidenciaCuba

(Fuente: Cubadebate)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372101-diaz-canel-en-la-patria-luego-de-participar-en-cumbre-alba-tcp$



Radio Habana Cuba